

## LEEMOS UN POEMA POR EL ANIVERSARIO DE MI COLEGIO

### Nuestra escuela, un hogar

Nuestra escuela es un gran lugar,  
donde aprendemos sin descansar.  
Con libros y juegos vamos a crecer,  
y siempre juntos vamos a aprender.

Los maestros nos dan su saber,  
nos enseñan a soñar y a entender.  
En cada aula se escucha el cantar,  
y en el recreo nos vamos a jugar.

El sol brilla sobre el jardín,  
y en sus flores vemos el confín.  
Con risas y juegos, nos divertimos,  
en mi escuela siempre somos  
amigos.

Hoy celebramos con mucha emoción,  
unidos damos nuestra canción.  
Bodas de plata, ¡qué alegría!  
Nuestra escuela es pura armonía.

### 6. ¿Qué valores del poema consideras importantes para tener un buen ambiente escolar?

- a) El egoísmo y la competencia.
- b) La tristeza y el desorden.
- c) La amistad, el respeto y la unión.
- d) El silencio y el miedo.

### 7. ¿Qué parte del poema te gustó más y por qué?

- a) La parte del jardín porque habla del sol.
- b) La parte que dice "Nuestra escuela es un gran lugar", porque demuestra amor por la escuela.
- c) La parte del maestro porque enseña matemáticas.



### 1. ¿Por qué el autor llama a la escuela "un hogar"?

- a) Porque es un lugar donde se duerme.
- b) Porque los niños viven allí.
- c) Porque es un lugar donde todos se sienten unidos y felices.

### 2. ¿Qué significa que los maestros "nos enseñan a soñar y a entender"?

- a) Que los maestros nos cuentan historias para dormir.
- b) Que los maestros nos ayudan a aprender y tener metas.
- c) Que los maestros solo enseñan juegos.

### 3. ¿Qué sentimientos transmite el poema hacia la escuela?

- a) Honradez, orgullo y satisfacción.
- b) Alegría, cariño y orgullo.
- c) Miedo y preocupación.

### 4. ¿Cómo se nota que los niños del poema disfrutan estar en su escuela?

- a) Porque lloran en el recreo.
- b) Porque aprenden, juegan y se divierten en los recreos.
- c) Porque no quieren ir a casa.

### 5. ¿Por qué el poema dice "Bodas de plata, ¡qué alegría!"?

- a) Porque están hablando de una boda real.
- b) Porque los niños recibieron una medalla de plata.
- c) Porque la escuela está celebrando 25 años.

### 8. Si tú escribieras un verso sobre tu escuela, ¿qué dirías para expresar lo que sientes?

- a) Que no me gusta venir.
- b) Que solo juego y no aprendo.
- c) Que mi escuela es mi segundo hogar donde aprendo y soy feliz.

### 9. ¿Cómo podemos demostrar en la vida real el cariño que el poema expresa por la escuela?

- a) Cuidando los materiales, respetando a todos y participando con alegría.
- b) Pintando las paredes sin permiso.
- c) Jugando todo el tiempo y no estudiando.

### 10. ¿Qué enseñanza nos deja el poema?

- a) Que solo venimos a la escuela a jugar y divertirnos.
- b) Que debemos venir tristes y dormitados a estudiar.
- c) Que la escuela es un lugar donde aprendemos, compartimos y somos felices.